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Conseil d’Administration 
du 26/07/2024 

à 14h en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET X   Yves FRECENON  X  

Léo BOUET X   Patrick JOUVE X   

Julien CARRÉ X   Frédérique LAGIER X   

Didier CHAPTAL X   Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Alexane DORLEAC X   Bérangère RONZON   X 

 

 

Ordre du Jour 

 Retour Foire aux chèvres de St Front 2024 
 Confirmation de boucs 
 Trombinoscope 
 Projet DIVAGRI (point de Benoît) 
 Avenir de la Foire ? 

 
1) Retour Foire 
Bonne fréquentation pour 2024. Très bonne communication dans les journaux locaux. 
Petits bémols:  
 
- Olivier non présent avec ses roves  
- Animaux de la ferme de St Front ne sont arrivés que fin de matinée et difficile d'organiser les choses avec eux de façon gé-
nérale 
 
Bonne organisation générale malgré les quelques couacs  
 
Remarques: 
 
- Mieux mettre en avant les animaux à la vente dans les parcs (ruban rouge ou autre) 
 
- Prévoir des badges pours les membres de l'équipe pour la prochaine foire 
 
Bilan financier (DB): 
 
Buvette + flyer + affiches  
 
3 741 euros de CA 
=> A peu près même CA sur l'alimentaire que l'an dernier 
 
990 euros de vente sur les polos => 211.75 euros de marge 
 
4375 euros de dépenses 
=> Charges sup par rap aux autres années (apéro du midi payé par AFPE avant et autres charges en plus que l'asso ne gérait 
pas avant etc.) 
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La commune de St Front versera 1000 Euros de sub chaque année + 250 euros de Groupama (avec facture) 
=> A voir si le comité des fêtes reversera un pourcentage à l'association ? 
 
Accueil des éleveurs et formulaires sanitaires: bien faire attention au bouclage  
=> pas d'animaux mal ou non bouclés acceptés les prochaines années.  
Attention aux MAJ de prophylaxie 
 

2) Confirmation boucs 

Retour sur annonce de Bérangère sur FB pour Titan. Sa robe pose question (rouge) quant à son passage à la confirmation. Il 
serait intéressant d'en reparler avec Bérangère. 

Julien va contacter Bérangère pour faire un point à propos de ce bouc. 

3) Trombinoscope 

Patrick a souhaité prendre des photos des membres du CA pendant la fête pour faire un trombinoscope et le mettre en ligne 
sur le site, partie adhérents. 

Frédérique ne souhaite pas mettre de photos sur le trombinoscope. 

Voir au prochain CA si on modifie le trombinoscope (choix de la photo) et à quel emplacement on le met (accès public ou 
juste adhérent). 

4) Projet DIVAGRI 

Les 11 et 12 septembre, lors du CA Divagri, il y aura la présentation des projets à subventionner. Benoît va devoir présenter 
les différents projets portés par l'ARCMC. 

Dans les docs à produire pour ce CA: 

- budget prévisionnel (charges fonctionnement et investissement), avec plafond de 50% sur le fonctionnement et plafond de 
40% sur les investissements 

Aspect économique vraiment important à mettre en avant sur les projets 

Pour la Foire: sub possibles par la Région R-A via les sub prévues que pour les évènements donc peut être pas demander de 
sub à Divagri 

Prestations pour la saisies des inventaires? Est ce que des sub sont possibles? 

Le dépôt des dossiers doit se faire pour le 31/08 

Peut être se cantonner à un seul projet pour cette année? => Pépinière de boucs par exemple? 

Prévoir un créneau (autre RU tél ou visio) spécifique pour reparler des projets qu'on présenterait  

Julien propose d'envoyer un sondage date/créneau pour cette RU dans la semaine prochaine 

4) Avenir de la foire 

Il faudrait réfléchir à des évènements un peu particuliers pour la prochaine foire 2025 car ça sera les 25ans. 

Réfléchir aussi l'organisation de l'évènement différemment pour que ça ne porte pas que sur une seule personne. 
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Le CA s'est vu écourté à cause de gros problèmes de connexion internet chez les Bouet. Impossible de pouvoir communiquer 
avec Léo et Didier pour continuer donc les autres membres ont décidé de terminer la RU. 

Fin de réunion. 

 

Les prochaines dates de réunion du Conseil d'Administration auront lieu le: 

 

le vendredi 13/09/24 à 14h en visio 

 

Merci. 


